

学校だより

大阪市立今川小学校
06-6702-5653

2学期をしっかりまとめよう



校庭や今川公園の木々が葉を落とし、きれいな落ち葉のじゅうたんが目を楽しませてくれます。いよいよ、2学期最後の月となります。学習はもとより、生活についてもふり返り、2学期を締めくくれるようにしていきたいと思います。今月も子どもたちの学校生活が充実していくよう、職員一同努力してまいります。

5年生の自然体験学習（10月27日～28日）では、7月に行く予定が2度の延期となり、やっと実施することができました。夏の暑さと比べると日中は過ごしやすく感じましたが、朝夕の冷え込みは身震いするほどでした。到着するとハイキングや焼き板に記念のペイントを行いました。秋は夕暮れも早く、キャンプファイヤーを囲み、みんなの心が一つになりました。この光景は宝物としていつまでも子どもたちの心に残ることでしょう。2日目はカレー作りに挑戦しました。火起こしでは、マッチ1本から枯れ木、薪へと炎を大きくしていきました。自分たちで作った野菜たっぷりのカレーは、格別な味わいだったことでしょう。2日間という短い期間でしたが、テーマの「一致団結 最高に楽しい思い出にしよう！」をみんなで達成することができたようです。

12月10日～15日は学期末個人懇談会がありますのでご予定ください。12月28日～1月5日は学校閉庁日となりますので、緊急時には大阪市教育委員会へご連絡ください。

新型コロナウイルス感染症の影響を受けた1年でしたが、集団感染に至らず学校生活を続けることができたのは、地域・保護者の皆様のご理解とご協力のおかげだと思います。皆様どうぞよいお年をお迎えください。来年もどうぞよろしくお願ひいたします。

校長 三上 孝

「作品展 子どもたちのがんばりを見ににかけましたか。」

5日(金)の放課後と6日(土)の半日、講堂を開放して、作品展をご覧いただきました。また、6日(土)には本年度初めての学習参観も実施しましたが、子どもたちのようすをご覧いただけたでしょうか。いろいろな場面で子どもたちの「よさ」を見つけてほめるることはとても大切です。同時に、がんばってほしい面に気づかれたときには励ましていくことも重要です。おうちの方の声かけの力は本当に大きいです。何かの節目に、温かい声かけをよろしくお願いします。

2学期終業式(12/23)
3学期始業式(1/12)

2学期の終業式は、12月23日(木)、3学期の始業式は、1月12日(水)です。両日とも給食終了後、2学期終業式は13:40頃、3学期始業式は13:30頃下校予定です。

地域子ども会【12/22(水)】

12月22日(水)5時間目に行います。地域ごとに集まり、登下校の際の安全などについて話し合ったのち、14:20頃から西門より各地域の解散場所まで担当者引率で集団下校します。

保護者・学童・デイサービス等でお迎えがある場合は、西門付近でお待ちください。

